
 

 

 

◆第 3330 回例会 7 月 18 日 会⾧の時間  
本日は、北上和賀 RC 高橋嘉信君のメーキャップをいただいておりま

す。なんとなくいつもの例会よりも人数が多く賑やかに感じます。ありがと
うございます。 

ここ 1 ヶ月で大雨による洪水・冠水被害が、九州・北陸そして東北、
特にも秋田県北や青森の日本海側にでております。6 月後半に、妻と 

日帰りドライブで秋田から海沿いの国道を十三湖まで行った際、昨年の台風による土
砂崩れを復旧している途中で片側通行が多く、う回路もないので、封鎖されたら物流や
救急含め大変だと感じました。途中十二湖へ行く山道も、片側通行が多く、完全復旧
には至っていなかったので、この大雨で更に被害がでないか心配です。秋田駅前の冠水
状況も TV にでていました。お見舞い申し上げます。 
 さて子ども食堂応援自販機のニュース・新聞・ネットニュースによる反響が大きく、会う
方々や宮城県の仕入先の方からも『見たよ』コールで、自分が驚いております。少しでも
ロータリーの公共イメージ向上に寄与できたのであれば幸いです。 
今月は、新会員が入会されるという嬉しいトピックもあります。藤村会員増強委員⾧に
より、日本ホームスパンの菊池久範社⾧です。青年会議所や商工会議所青年部でも
活躍された方です。高橋豊会員選考委員⾧にもご承認をいただきました。もう一名 
入会となりますので皆様よろしくお願いいたします。 
 本日のプログラムは藤田年度の総括と私の年度の計画となります。本日の例会も宜し
くお願い致します。 

■クラブ協議会 
★2022-23 年度 活動報告・決算 藤田直前会⾧ 【要旨】 

1 年間の活動を振り返りますと、まず予定通り 47 回の例会、うち夜
例会 6 回開催することができました。主な内容としましては 7 月に JA い
わて花巻さんと、8 月にシルバー人材センターさんと、ぬくまるフードパント
リー関係で給付金の贈呈式を開催しました。ぬくまるフードパントリーは、
毎月ずっと開催することができまして、来年も引き続き継続するということ 

です。あとはピアノの関係につきましても、各会場から非常に好評ということで、こちらも
来年も継続するということで、来年からは各会場の方で調律代とか運送費用も負担し
てくださるということでございます。 ～中略～ 
ニコニコは目標ボックス 120 万円に対して実績が 105 万 5 千円にとどまりまして、色々
なイベントを行いましたけども、それに対する皆さんからいただくべき収入がちょっと不足し
ていたり諸々重なりまして、予算上では 122 万 3 千円繰り越す予定でしたけど、73
万円までに減らしてしまいまして吉田さんと安倍さんには大変申し訳なく思っておりま
す。早速今度ファイアーサイドとグリーンサイドがあるんですけども、4,500 円の会費とい
う今までより比べるとかなり高い会費となっておりまして、そういう中でたくさんの皆さんに
参加の申し込みをいただいておりまして、大変感謝しております。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

■本日のプログラム        例会進行:会場監督 

1.開会点鐘 

2.ロータリーソング 

3.四つのテスト 

4.会⾧の時間 

5.ゲストスピーチ 

一社)P.A.R.K 事務局 櫻田様 

「各種市町村の子ども食堂・ 

居場所づくりの取り組み紹介」 

6.委員会報告 

7.幹事報告 

8.出席報告 

9.ニコニコボックス 

10.連絡事項 

11.閉会点鐘 

会⾧ 
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幹事 

出席委員会 

ボックス委員会 

 
会⾧ 
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月間テーマ:ロータリー新役員就任 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 
 

2023-24 年度     

会⾧:吉田和洋 

幹事:阿部一郎 

会場監督:橋川秀治 

会⾧ｴﾚｸﾄ:藤村弘之 

副幹事 : 松田健 

★★7/18 のメニュー★

■今後の予定 
7/26（水） ぬくまる食堂フードパントリ― 
7/27(木) グリーンサイドミーティング 盛岡南ゴルフ
倶楽部 夜ファイヤーサイドミーティング 
8/1（火） 慶祝、JA いわて花巻様フードパントリ
―寄付品贈呈式 
8/8（火） 照井ガバナー補佐訪問例会 
8/15（火） 休会（お盆休み） 
8/22（火） クラブフォーラム 会員増強・新クラブ
結成推進月間 懇親会付夜例会 

■幹事報告 
・青少年交換プログラム派遣（⾧期・短期）の募
集について 
〔国際ロータリー第 2520 地区 ガバナー 森川昭正〕 
・2023-24 年度活動計画書 
〔北上和賀 RC〕 
・第 9 回花巻市社会福祉大会の後援について 
（お願い） 
〔社会福祉法人花巻市社会福祉協議会 会⾧  
髙橋照幸〕 
 
■出席報告 
31 人中 15 名 
出席率 55.5% 前回修正 66.6% 
 
■メーキャップ 
なし  

エビチリ 
白金豚角煮 



 

 

■第 3330 回 ニコニコボックス 
【吉田和洋君】3 回目例会クリアしました。新会員 1 名入会菊池久
範くんです。よろしくお願いします。むし暑い日がつづいています。体調
管理ご留意して、のり切りましょう!髙橋嘉信さんメーキャップありがとう
ございます。皆様あと 11 ヶ月ちょっとよろしくお願いします。 
【阿部一郎君】本日は、活動報告、計画、決算、予算の承認の日で
す。皆様心よく承認下さる様お願い致します。昨日、庭の草刈をして
いた時、腕に熱いと感じ、どうしたかと思ったら、足⾧バチが飛んで行き
ました。草やぶは気を付けて動きましょう。 
【藤田勝敏君】7/27 開催予定のグリーンサイド&ファイヤーサイドミーテ
ィングよろしくお願い致します。クラブ財政立て直しの為昨年より、各自
の負担が多くなり大変申し訳ありません。 
【藤村弘之君】先週木、金に商工会議所サービス部会で山形の亀岡
文殊堂、慈恩寺と行ってきました。個人では行かない所に色々の会が
連れて行ってくれてありがたいですね。土、日は東京でくたくたでした。 
【北上和賀 RC 髙橋嘉信君】久しぶりに花巻 RC でメークアップをしま
した。本当の 100%出席に挑戦してます。 
【髙橋豊君】三田さんが会⾧を務める花巻市民憲章推進運動東北
ブロック研修会が 15 日盛大に開催されました。大迫高校の生徒達の
発表がとても素晴らしく感銘を受けました。三田さん、大変な中でお疲
れ様でした。所要の為、早退させて頂きます。 
【上田譲君】孫（直輝の子）の上田丈生（じょうせい）がこのたびの
中総体で、ハンドボール競技で優秀選手に選ばれました。お姉ちゃん
（花北 2 年）に続いての中総体での快挙です。ジイジもバアバも大よ
ろこびです。 
【稲田典之君】昨日 17 日は鳥谷ヶ崎神社の夏祭りでした。久し振り
に多くの参拝者で賑わいました。今夜は大町こども稲荷神社です。 
【佐々木史昭君】7 月よりロータリーの年度が替わり、青少年交換プロ
グラムにおいても、新年度の交換生の募集が開始され、第 2520 地
区内の全クラブ、及び岩手県宮城県内の全高等学校に募集要項が
送付されています。当クラブにもそろそろ届くかと思います。⾧期生、短
期生それぞれお知り合いの生徒さんなどいらっしゃいましたら、ぜひ御紹
介をおねがいします。 
【立花徳久君】吉田会⾧就任早々の大役御苦労様でした。相当に
周知されたと思います。昨日は鳥谷ヶ崎神社の宵宮でした。人出もコ
ロナ前に戻った様です。 
【橋川秀治君】来週は 25 日が P.A.R.K の櫻田さんのゲストスピーチ、
26 日はフードパントリー、27 日はグリーンサイド&ファイヤーサイドミーテ
ィングと、ロータリー3連荘の週。東京での会議もオンラインにして参加し
ます。 
【藤原喜子君】先週は、1 泊 2 日で藤村副会⾧と山形に泊まって参
りました‼ウフフ実は、商工会議所のサービス事業部会、理財部会の
合同の研修旅行でした。日本 3 大文殊の１つ亀岡文殊堂、旧山形
県庁文翔館、慈恩寺などまわってきました。 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 

★2023-24 年度 活動計画 吉田会⾧ 【要旨】 
年間プログラムにつきましては、橋川プログラム委員⾧に作成していただきました。年度例会 46 回。今年度は、試行として、若手会員の出席

推進のため、ご希望をいただいております、単独での夜例会を増やし、設えを織り交ぜて実施してみたいと思います。通常の昼例会プログラム、合
同夜例会プログラムに加え、懇親会の無い夜例会プログラム(夕食)、単独の懇親会付での夜例会の 4 パターンで開催します。少し複雑にな
り、会員皆様に時間的ご負担をおかけするかとは思いますが、例会案内等でご連絡をいたしますので、何卒ご理解ご協力をお願いいたします。 
他、序盤の予定では 8/1JA いわて花巻様フードパントリー寄附品贈呈式、8/8 照井 G 補佐公式訪問昼例会、8/29 市内３RC 合同森
川ガバナー公式訪問(当クラブ主幹)、９月はホットスプリングス市の方々来花と予定されております。その他継続している活動も進めて参ります。
コロナ禍から５類に移行し、経済活動も急に活発になっております。皆様、お仕事の諸行事の合間を縫ってのロータリー活動になり、お忙しくなる
かと思いますが、特にもフードパントリー事業は人手がかかる活動です。お手伝いいただける時間でも構いませんので、会場へ足をお運びいただき
ますようお願い致します。子ども食堂応援自販機同様、ロータリーの公共イメージの向上に寄与している社会貢献事業です。宜しくお願い致しま
す。以降の、年間プログラム・年間例会スケジュールを資料として出させていただきましたので、ご覧ください。 
下記に例会の、おおよその設えを表にしました。ご覧いただき、年間プログラムと合わせてご確認お願い致します。 
 
 
 
 
 

形 式  開会    再開  閉会 対象 
通常 例会 昼例会 12:30 例会セレモニー  食事 12:50 例会プログラム 13:30 会員 
合同 夜例会 懇親会付 18:00 例会セレモニー 18:30 懇親会   20:30 会員・菊の会 
通常 夜例会 夜例会 18:00 例会セレモニー  食事 18:20 例会プログラム 19:00 会員 
単独 夜例会 懇親会付 18:00 例会セレモニー 18:30 懇親会   20:30 会員 

 ★2023-24 年度 予算 阿部幹事 【要旨】 
昨年度に比べ繰越金が一般会計・特別会計にお

いて減少しております。一般会計は前期 30 名、後
期 33 名、新会員 3 名として試算しております。ま
た、今年度はロータリー財団よりフードパントリー事業
食材購入費として地区補助金 100 万円をいただき 

ましたので、一旦一般会計へ繰入、ニコニコボックス会計へ繰り出して
おります。社会奉仕費で使用し、年度終わりには報告・決算を提出す
ることとなっております。分担金も円安や種々活動再開により支出増
加、活動費も例会費を含め値上がりで支出が膨らむ予想となっており
ます。踏まえて、夜例会等で参加会員の皆様へご負担がかかることに
なりますが、ご理解を頂きますようお願い致します。ニコニコボックス会計
につきましても、120 万円の目標はたてておりますが、出席・参加され
ている会員に頼っている面もありますので、この先を考えますと、ニコニコ
ボックスのあり方も継続していくためには、収入源や支出面も含め方策
を考えないといけなくなると思います。緊縮財政の中ではありますが、工
夫して乗り切りたいと思いますので、会員の皆様、ご理解ご協力をお願
い致します。下記に 2023-24 年度 各予算概要を記します。 
 
□一般会計収支予算 概要 
【収入の部】8,473,444 円 ✻前年度繰越・会費・入会金・ 
ビジター収入・雑収入・地区補助機・特別会費 
【支出の部】8,473,444 円✻分担金・クラブ奉仕費・幹事費・予備費  
□ニコニコボックス会計予算 概要 
【収入の部】2,238,130 円 
✻前年度繰越・ボックス収入・一般会計繰入・雑収入 
【支出の部】2,238,130 円  
✻奉仕事業費・財団・米山・奨学金・助成金・予備費 
□特別会計 奨学金会計 概要 
【収入の部】5,369,990 円   今年度収入ボックス会計より 
369,990 円 利息 90 円 
【支出の部】5,369.990 円   奨学金操出 369,990 円  
ニコニコボックス会計へ 90 円 
□70 周年事業積立金 
【収入の部】2,149,143 円   本年度積立金 200,000 円 


